

*Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie ne pourront me séparer
de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ, mon Seigneur*
(Rom. 8 v. 38-39)

Dans la tristesse de la séparation mais dans la reconnaissance de le savoir auprès de son Seigneur ressuscité, nous vous annonçons le décès d'

André ROY-CUSIN

qui s'est endormi paisiblement le 14 novembre 2011, à l'âge de 85 ans, entouré de sa famille et de ses nombreux amis.

Sont dans la peine:

Son épouse: Simone **Roy-Cusin**, à Penthaz

Ses filles et son beau-fils: Janine **Deshayes-Roy**, à Morges

Josiane et Hervé **Chevalley-Roy**, à Mex.

Ses petits-enfants: Christophe et Sara **Deshayes** et leurs enfants Naomi, Océane, Elia, Gaëlle à Morges; Pascal et Raphaëlle **Deshayes** et leurs enfants Noah, Kaël à Lausanne; Raphaëlle et Arno **Renken** à Lausanne

Ses sœurs, belles-sœurs et beaux-frères: Nadine et Willy **Rochat** aux Bioux, Henriette et Freddy **Curtet** à Echichens, Fernande **Cusin** à Cossonay, Madeleine et Claude **Guignard** à Croy, Marie-Anne **Gauthier** à Gland, ainsi que les familles parentes et alliées.

L'inhumation aura lieu dans l'intimité de la famille.

La cérémonie d'adieu se déroulera à l'église évangélique La Colline, Bossonaz 12 à Crissier, le vendredi 18 novembre à 13 h 30.

Honneurs dès 14 heures.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1004 Lausanne.

Adresse de la famille:

Simone Roy-Cusin, ch. de Chésalet 4, 1303 **Penthaz**.

Des remerciements chaleureux sont adressés au personnel du CMS de Cossonay et au docteur Th. Cuendet de Penthalaz pour leurs soins et leur soutien.

En souvenir du défunt, la famille suggère - au lieu de fleurs - un don aux «Chrétiens Amis d'Israël», 1373 Chavornay (CCP 17-109065-8) ou à «Opération Exodus», Ebenezer Hilfsgrups, 8708 Männedorf (CCP 80-151-4).

Oui, le bonheur et la grâce l'ont accompagné tous les jours de sa vie; dès lors, il habite dans la maison de l'Éternel pour toujours
(tiré du Psaume 23)